

Monique Baujard interviendra à l'université d'été du diocèse de Valence

Author : Maximilien Bernard

Categories : [Brèves](#), [Culture de Vie](#), [Perepiscopus](#), [Points non négociables](#)

Date : 25 juillet 2018



Les 24 et 25 août, le diocèse de Valence organise sa 6e Université d'été sur le thème Joie de l'Amour # Famille en fête, à Nazareth-Chabeuil (26120) de 9h à 18h.

Quand on parle de famille aujourd'hui de quoi parle-t-on ? Quels sont les réalités et défis de la famille ? Quelles sont les spécificités drômoises ?

Comment redonner une place principale à l'amour dans nos familles et nos paroisses ? Comment mieux préparer les couples au mariage ? Comment accompagner les personnes seules, séparées, divorcées ou abandonnées ?

Le pape nous invite à découvrir comment chacun est appelé à prendre soin avec amour de la vie des familles.

Intervenants :

- **Monique Baujard** (ancienne Directrice du service famille et société de la Conférence des Evêques de France), hérétique notoire sur les questions familiales
- **Hélène Bricout** (Directrice adjointe de l'Institut supérieur de liturgie à l'Institut catholique de Paris),
- **Alain Thomasset** (directeur du 3ème cycle de théologie au Centre Sèvres)
- **Bertrand Dumas** (théologien enseignant à la faculté Catholique de Strasbourg).

Vous pouvez contacter : universitedete@valence.cef.fr ou 04.75.81.76.90